

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 29 de Abril de 1937

NUMERO DE HOY 5.775

SALUDO A FRANCO: ¡Arriba España!

Después del decreto de unificación

Miles de cables y telegramas expresan la adhesión del pueblo

Continúan llegando al Cuartel general del Generalísimo, en montones enormes, telegramas de felicitación al jefe del Estado, por su reciente decreto unificando las milicias nacionales.

No se recuerda nunca mayor número de comunicados telegráficos como los que llenan las dependencias y secretarías, relacionadas con el Cuartel general. La labor ímproba del informador ya se hace absolutamente imposible.

Habrá que cejar en este empeño de querer registrar tantas y tantas adhesiones en las que se promete adhesión, obediencia y fidelidad al Generalísimo.

Los que hace más de nueve meses creían que España estaba muerta y con peligro de caer en la más grande abyección, ahora advertirán que la voluntad de un hombre providencial que se lanza a la magna empresa de salvar a España, que adivina con previsión verdaderamente política el apoyo incondicional que le había de prestar el pueblo y que afianzado en la adhesión de todos los españoles que en esta hora suprema han hecho el milagro de que no exista en la España liberada más espíritu de vanguardia que esa voluntad inquebrantable del Caudillo, hará que muy pronto se abran para España las puertas de la victoria.

Al revolver en las montañas de telegramas se recogen repetidas veces despachos de capitales y pueblos liberados que indican de

una manera clara y patente la satisfacción y gratitud que embarga a los habitantes de las zonas redimidas.

Málaga, Badajóz, Mérida, Toledo, Talavera Reina, Irún, San Sebastián, Oviedo y los pueblos de estas provincias, se han desbordado en transmitir felicitaciones al Caudillo por su discurso y decreto de unificación.

Al considerar este contento que nos invade, uno no puede menos de pensar en nuestros hermanos que viven sojuzgados en la zona roja, por gentes traidoras a las órdenes de Moscú.

La bella oración pronunciada por el general Franco y que, según informes, ha sido oída en la otra España, habrá sonado a nuncio de campanadas de resurrección.

La unidad demanda por el Caudillo estamos seguros de que ha encontrado resonancias no sólo en nuestra España, sino también en los corazones de los que aún estando muy unidos con nosotros en pensamiento y en espíritu, todavía no pueden venir a sumarse a esta Cruzada de la reconquista de España.

«ARAGON»

Compañía de Seguros contra incendios informes en la Subdirección de Soria, Aduana Vieja 2, Agencia de Negocios de Alfredo Hernández.

Justicia y educación social

Hay en Soria dos comedores infantiles. Son realmente una asistencia social que reclama la justicia en las actuales circunstancias; pero es de suponer que la sociedad actual no cifre en estos comedores el ideal y la justicia económica. Este debe llegar mucho más allá, tan allá, que debe llegar a suprimir los comedores, a que toda familia tenga su hogar, su fuego, su comida. Alimentándolo el trabajador con su jornal.

Por eso las autoridades, los gobernantes de la cosa pública, deberían hacer un esfuerzo para que el obrero parado o la viuda en lugar de recibir la ayuda de 1'50 para alimentación de sus hijos, reciban cinco pesetas por un trabajo que beneficie a todos. Trabajo efectivo y pague el que debe pagar.

Pero mientras llega ese ideal, siendo los comedores para niños de menos de 12 años y para algunos de 12 a 14 años, no debieran estar, como lo están, desligados de la Escuela. Esta falta de relación, o tal vez de divorciamiento, hace que haya niños que asisten a los comedores y no asisten a la escuela. ¡Real y desgraciado contraste!

Son los comedores infantiles en todo país civilizado una justicia social para que el padre parado, el enfermo, la viuda, la familia de muchos hijos, puedan atender a la educación de éstos sin obligarles a trabajar antes de tiempo. Para evitar el niño del arroyo; para suprimir el golfillo de 10 a 14 años que con fresca inaudita fuma, blasfema o hace lo que quiere a la puerta del casino principal, en mitad de la mejor de las calles. La cantina enlazada a la Escuela sirve para esto, y no se enlaza.

Si una familia pobre, muchas veces por ineducación de los padres, se la socorre sin ninguna obligación de su parte, se acostumbra a la vida de recibir, a ser un parásito o un vividor social. Si al niño del arroyo se le da de comer, pero se le deja en libertad de no ir a la escuela, los frutos de los comedores son muy escasos.

Mediten los directores de los comedores estos puntos; separen las fichas de los niños beneficiados; pregunten a que clase asisten los de 4 a 14 años, y verán cuantos quedan en la calle.

Mas no se conformen con lo que

les digan, inviten a los Maestros para que informen de las faltas y del comportamiento de los beneficiados. Y retirad el socorro, sin excepción, a la familia cuyos niños no cumplen con el deber de asistir a la escuela. Si no lo hacéis, seguiremos como antes, enseñando derechos y haciendo que se olviden los deberes.

Luis Sanz Mata.

Notas del Gobierno civil

Botellas para el Servicio Químico del Ejército

Necesitando disponer el Servicio Químico del Ejército de un stock considerable de botellas de tipo de las de Agua de Carabaña ó de Loeches y de medias botellas de vino, vacías, se ruega á cuantas personas posean botellas de estas clases, las entreguen en los pabellones existentes en los corrales de la Casa Palacio de la Diputación provincial, o sea en el mismo lugar en donde se verifica la recogida de papel usado.

En los pueblos de la provincia y de la zona liberada de la de Guadalupe se depositarán los donativos en las Alcaldías y estas semanalmente las enviarán, acompañadas de relaciones numéricas, á las de cabeza de partido las que darán cuenta á este Gobierno civil de las cantidades recogidas á fin de comunicarles las oportunas órdenes de transporte.

Contra los blasfemos

Por blasfemar contra el Santo nombre de Dios y de los Santos han sido impuestas recientemente por el Excmo. Sr. Gobernador civil las siguientes multas:

A don Manuel Ruiz Oñeñaca, de Agreda. Ptas 150; don Eugenio Lázaro Cebrián, de Montenegro de Cameros, ptas. 10; don Bernardino Gutierrez Vitón, de Zayas de Torre, ptas. 250; don Cándido Recio, de Montenegro de Cameros, ptas 10; don Julián de Pablo, de Muñecas (Santa María de las Hoyas) ptas 50; don Fermín de Pablo, de Valdanzo, ptas. 10.

UNA PATRIA,
UN ESTADO,
UN CAUDILLO.

No es la primera vez que miente Aguirre, mandarín de la república de Euzkadi

El mandarín perdido y agotado, declaró ayer, que la aviación extranjera al servicio de la España Nacional ha bombardeado la ciudad de Guernica, y la ha incendiado, para herir a los vascos en lo más profundo de sus sentimientos.

Miente Aguirre: el lo sabe; en primer término no hay aviación alemana ni extranjera en la España Nacional.

—Hay aviación española, la noble y heroica aviación española que lucha constantemente con los aparatos rojos que son rusos y franceses, conducidos por aviadores extranjeros.

En segundo término: Guernica no ha sido incendiada por nosotros pues la España de Franco no incendia; la tea incendiaria es un monopolio de los que incendiaron Irún y de los que han incendiado Eibar al huir como perros cobardes; de los que trataron de quemar vivos a los defensores del Alcázar de Toledo y tantos otros lugares de nuestro suelo.

Aguirre sabe que miente como lo que es, como un delincuente común.

Le recordaremos que entre sus huestes del frente de Vizcaya junto a los Guadaris están los números asturianos profesionales de la destrucción por la llama, la gasolina y la dinamita, barbaros de honor de las violencias marxistas con cuya colaboración el Aguirre ha querido mantenerse como Reyezuelo.

La España Nacional respeta a Guernica y a los vascos de buena fé; el ejército de Franco no incendia, conquista con las armas, eso lo sabe Aguirre.

Sí, con las armas lealmente y reconstruye su patria. Esas hordas rojas son las que destruyen porque sa-

ben que España no será nunca suya, porque se ven barridos, y gozan con el dolor de las ruinas que dejan a la espalda.

El país vasco sabe muy bien ya que nosotros respetamos y respetaremos sus tradiciones.

Marquina ha tornado a la España nacional y con ella los términos de Urbernaca de Ubilla y Echevarría que también han sido ocupados en la ruta hacia el mar. Hace unos días Elorrio, ayer Eibar ahora Marquina con toda intensidad avanzan nuestras tropas victoriosas.

El saludo en la España Una, Grande, Libre y Tradicional

El Generalísimo Franco, ha publicado un decreto concerniente al saludo nacional, cuya parte dispositiva dice lo siguiente:

Artículo primero: Se establece como saludo nacional el constituido por el brazo en alto, con la mano abierta y extendida, y formando con la vertical del cuerpo un ángulo de cuarenta y cinco grados.

Artículo segundo: Al paso de la enseña de la Patria, y al entonarse el Himno y Cantos Nacionales, en los casos previstos en el decreto número doscientos veintiséis, se permanecerá en posición de saludo.

Artículo tercero: El personal del Ejército y de la Armada conservará su saludo reglamentario en los actos militares.

Dado en Salamanca a veinticuatro de Abril de mil novecientos treinta y siete.—Francisco Franco.

(B. O. del E. del día 25.)

Nota del Excmo. Sr. General Jefe de la División de Soria

En el pueblo de Molinos de Duero de esta provincia, falleció recientemente una desdichada señora, viuda de un funcionario civil del Estado condenado a pena grave por su actuación destacada en contra del Movimiento Nacional, dejando en la miseria y mayor desamparo, a cuatro hijos, el mayor de trece años, sobre el que se acusa ya en términos inquietantes, el influjo pernicioso de las doctrinas nefastas que profesaba su progenitor.

Estas inocentes criaturas, nuevas víctimas del odio marxista, encuentran en el Estado español mediante adecuadas instituciones benéficas, el cariño y protección de que están necesitados y a tal fin, la primera Autoridad civil de la provincia gestiona su inmediato traslado a un Orfanato donde han de recibir la educación cristiana e instrucción precisa que los convierta en ciudadanos útiles a sí mismos y a la Patria.

Sin embargo, la Autoridad Militar consciente de su función paternal, no puede en modo alguno inhibirse en presencia de las causas determinantes de tan triste desenlace, pues la información instruida como consecuencia de una denuncia presentada confidencialmente, confirma que la citada señora falleció a consecuencia de una dolencia antigua, benigna, agravada por falta de asistencia, mientras en la misma localidad reside una hermana suya, doña ROSA ARRANZ Vda. de Pompeyo Pérez, que goza de buena posición económica.

La conducta de esta señora que no es precisamente modelo de patriotas, por su sordidez, por sus mezquinas aportaciones a la Causa Nacional, ha culminado en este caso, negando a una hermana necesitada y enferma, lo más indispensable; solo el hecho de permitir que habitase la enferma en una casa compuesta de una sola pieza destinada a dormitorio suyo y de sus cuatro hijos donde se hallaba también instalada la cocina, mientras ella propietaria de una de las mejores y amplias viviendas de la localidad tenía ocupada una pequeña parte en compañía de una sirvienta, y el resto de la casa deshabitado, califica y muy severamente, el proceder de esta señora.

Tal egoísmo, en pugna con la caridad cristiana, es reflejo fiel de los sentimientos patrióticos de doña Rosa Arranz, pues de quien olvida sus deberes elementales para con la familia, poco debe esperar su Patria.

Y para evitar la repetición de casos tan bochornosos que constituyen un baldón para este noble pueblo de rancias virtudes entre las que destacan como preciado florón la hospitalidad, he acordado imponer a la citada señora, la multa de VEINTE MIL PESETAS; no pueden en modo alguno quedar sin sanción estos hechos contrarios a la santa hermandad cristiana una de las características más salientes de la España UNA GRANDE LIBRE Y TRADICIONAL.

Las brillantes operaciones en Vizcaya

Se ocupa la rica ciudad de Marquina y otros pueblos, estableciendo un cerco a Durango

En el frente de Vizcaya han continuado con la brillantez y vistosidad con que nuestro Glorioso Ejército opera siempre, las victoriosas acciones que han dado como feliz resultado la ocupación de la villa de Echevarría más tarde la de Marquina y después un poco al norte el pueblo de Ueberuaga de Ubilla, sin detenerse en la ofensiva persiguiendo al enemigo y tratando de derrumbar el resto del frente rojo. En estas horas se reciben noticias de que nuestros soldados combaten en los alrededores de Durango y últimas noticias dicen que nuestras fuerzas tratan de cortar las comunicaciones con objeto de que caigan en nuestro poder los importantes medios materiales que el enemigo ha centralizado en poblaciones tan importantes como Durango, segunda ciudad de Vizcaya después de Bilbao.

Tanto desde el punto de vista político como militar, esta ciudad tiene enorme importancia que ha registrado la Historia durante las últimas guerras civiles.

En el momento en que Durango caiga en nuestro poder, el experto en cuestiones militares comprenderá que está en nuestras manos la vía de invasión natural para llegar a la capital vizcaína.

Esto que dedicamos especialmente a los rojos no quiere decir ni mucho menos, que vayamos a atacar por ese lado, ya que como hemos advertido en anteriores crónicas, en Bilbao entraremos por donde menos se piense, ni esperen los marxistas.

Puede calcularse que el frente rojo se ha desmoronado en una extensión de sesenta a ochenta kilómetros como resultado de la maniobra envolvente iniciada hace unos días y desarrollada con absoluto y total éxito.

Nuestro frente de ataque se ha acortado considerablemente, ganando en densidad y la acumulación de fuerzas que se ha producido como natural consecuencia, nos permitirá en lo sucesivo más fácil recambio de elementos ofensivos. La toma de Marquina reviste gran importancia, pues Marquina es una ciudad populosa y rica, situada al pie de altas montañas y formando un triángulo con Lequeitio y Ondarroa.

La antigua e histórica Villaviciosa de Marquina como la llamaba su fundador, hoy torna al seno de la España Nacional; Marquina es ya libre y española y con ella los términos de Ueberuaga de Ubilla y Echevarría, también han sido ocupados en la ruta hacia el mar, esa mar que la flota Nacional hoy bloquea.

Anteayer Elorrio, ayer Eibar, hoy Marquina. En esta intensidad avanzan nuestras tropas victoriosas.

¡¡Viva España!! ¡¡Viva el Ejército salvador!!



Tercer Aniversario

EL SEÑOR

Don Eugenio Morales y Morales

Que falleció en Zaragoza el día 30 de Abril de 1934

D. E. P.

Su apenada viuda D. Paula Matute y demás familia:

Ruegan a sus amigos y relacionados una oración por su alma y la asistencia a las Misas que se celebrarán por su eterno descanso el día 30 en la Iglesia de Ntra. Sra. de La Mayor de 8 a 11 de su mañana así como la que se celebre en San Clemente a las 8 por cuyos actos de caridad les quedarán reconocidos.

Soria 29 de Abril 1937.

Que hacen en la Ciudad

Hablando con un luchador infatigable de boina encarnada

—Amigo Rioja, aquí estoy ya convaleciente del tiro recibido en el pecho: pronto volveré a la trinchera a batir el cobre por la patria y gritando siempre viva el Generalísimo en quien todos tenemos puestos los cinco sentidos.

Yo, desde el día 18 de Julio empuñé mi mosquetón y no quiera usted saber las píldoras que ha soltado hasta el día que me hirieron. En estos días que recorro la ciudad en mi covalecencia, veo con desagrado una serie de jóvenes muy bien peinados y mejor uniformados que se pasan la vida haciendo conque hacen, y no hacen sino traicionar a la patria.

Estos pollos agazapados, sin la menor idea de lo que es la lucha y el sufrimiento por la causa nacional, es muy raro que puedan subsistir tanto tiempo sin cansarse de no hacer nada y disfrutando del café, copas y música. ¿Cual es el motivo de que estos «patriotas» estén en un caso de sibirismo tal?

Francamente, es vergonzoso que con juventud, salud y energías busquen destinos en la retaguardia.

Dios es justo, y sabrá darles el merecido.

¡Viva España! ¡Viva Franco!

FRENTE DE MADRID

La emisora nacional de Madrid ha dirigido una alocución a los milicianos rojos

LAS OPERACIONES

Avila.—En los sectores de La Mañosa, los marxistas intentaron tatar nuestras líneas con una ligera acción ofensiva.

Nuestras fuerzas, al tanto de los manejos del enemigo, los dejaron acercarse, y una vez a distancia prudencial, abrieron fuego sobre las líneas rojas, obligándolas a retroceder con grandes pérdidas.

En el sector del Pingarrón hubo fuego de fusilería y ametralladora, sin consecuencias.

En Guadalajara, Avila y sector de la carretera de La Coruña, sin novedad.

En los sectores de Toledo, hubo un pequeño duelo de artillería.

Una alocución a los milicianos marxistas

Madrid.—La emisora nacional A. Z. en el frente de Madrid, comentó, en una alocución a los milicianos de todos los frentes marxistas, la situación de derrota en que se encuentran las tropas vascas, que han repetido aumentados sus caracteres dramáticos, la huida de los madrile-

ños ante el avance arrollador de las tropas de Yagüe.

«El frente vasco ha caído deshecho en mil pedazos. Estamos a las puertas de Durango, y las milicias separatistas, rotas sus armas y su espíritu, huyen a la desbandada hacia la capital, único refugio, aunque por poco tiempo, de su derrota.

El asedio de Bilbao se cierra inexorablemente. Milicianos rojos de todos los frentes: seguid bajo el engaño miserable de vuestros dirigentes que persisten en su actitud criminal. Entregaos a la generosidad del Ejército nacional, pues Franco ha prometido salvar la vida a los que no estén manchados por sangre inocente, depongan sus armas con buena fé y se sometan.»

ECOS Y NOTICIAS

Se hace necesaria una inspección de precios

Con objeto de que el vecindario pueda tener la tranquilidad de que ciertos y determinados negociantes no cometan abusos, justo es, que de vez en cuando se giren visitas para escarmentar a los que antes que nada deben llamarse españoles.

De regreso del frente

Hemos tenido sumo agrado en saludar a nuestros buenos amigos guardias de Seguridad que cumpliendo con el deber patrio marcharon voluntarios al frente hace siete meses donde han luchado con verdadero ahínco y coraje contra las turbas marxistas.

Estos jóvenes vienen satisfechos de haber cumplido por ahora su cometido y nos consta que se han portado como muy valientes.

Los héroes de Santa María de la Cabeza

Barcelona.—En Madrid se esperaban ayer con impaciencia el resultado de las gestiones hechas por un delegado de la Cruz Roja cerca del jefe de las fuerzas «facciosas» que desde la última decena del mes de Julio se defienden en el Santuario de Santa María de la Cabeza.

El resultado de las negociaciones ha sido completamente nulo, pues aun cuando el emisario comunicó a los refugiados que les serían respetadas sus vidas, el jefe de dichas fuerzas se negó a entablar gestiones de ninguna clase.

Santa María la Mayor

Mañana, 30 de abril, dará principio, D. m, el piadoso ejercicio de las flores Horas: La misa a las 9 de la mañana los días laborables y a las 8 los días festivos. Los cultos de la tarde siempre a las 7.

Un hombre cadáver

Según parte de la G. Civil de Almazán, en el pueblo de Bordejé ha sido hallado el cadáver de Jesús Jimenez Tarancón que se dedicaba a la mendicidad.

Segun el dictamen médico falleció de ataque cerebral.

Fallecimiento

El día 27 del corriente falleció en esta ciudad a la edad de 26 años la señorita Constancia Casas Madurga. El fallecimiento de la bondadosa joven ha causado honda impresión entre cuantas personas la trataban.

Reciban sus apenados hermanos y demás familia nuestro sentido pésame.

Novena a nuestra Señora la Virgen del Mirón

El sábado 1.º de Mayo a las cinco de la tarde dará principio la novena que anualmente dedica la Sociedad de Labradores a nuestra Sra. la Virgen del Mirón; el 9 a las 11 solemne función con sermón a cargo del M.I. Señor Abad, el 15 a la misma hora función a San Isidro con sermón del mismo orador.

Limpieza en la Plaza de Toros

Han comenzado los trabajos de limpieza y arreglo en el coso taurino para la próxima novillada patriótica en honor del Ejército Nacional.

Inspección de primera Enseñanza de Soria

La Inspección de primera Enseñanza de Salamanca, a ruego de la Asociación de Maestros católicos, se dirige a esta Inspección comunicando que por la Comisión de Cultura y Enseñanza, han sido autorizados los Maestros de otras provincias para asistir, si lo desean, al Cursillo-Asamblea que se celebrará en Salamanca del 1 al 6 de mayo próximo.

Lo que se pone en conocimiento de los Señores Maestros de esta provincia y la de Guadalajara que deseen asistir, advirtiéndole que en este caso deben dejar la enseñanza atendida.

Soria 28 de abril de 1937.

Por la Junta de Inspectores.

La Secretaria

Aurelia Gil

AVISO

Según Comunica la Inspección general de Correos de Burgos, durante el mes de Mayo próximo saldrán del puerto de Vigo, vapores con los destinos siguientes:

Para Sud—America, 1,4,6,11,12, 17,18,20,23,25,26, y 31.

Para Habana, Veracruz y Tampico, día 4 dicho mes.

Soria, 28 de abril de 1937.

El Admor. Pral.

M. Ant.º Morales.

Aniversarios

El día 27 cumplió el segundo aniversario del fallecimiento de la virtuosa y bondadosa señora doña Francisca Moreno Benito, viuda de Fresneda.

Con tan triste motivo renovamos nuestro sentido pésame a sus hijos y familiares.

Mañana 30 del actual cumple el tercer aniversario del fallecimiento de don Eugenio Morales y Morales.

Las Misas que se celebren mañana en las Iglesias de La Mayor y a las 8 en San Clemente, serán aplicadas por su alma.

A su apenada esposa doña Paula Matute y demás familia, le renovamos nuestro sentido pésame.

Precepto Pascual a los reclusos

En atento B. L. M. del Director de la Prisión Provincial, don Angel Steiglesias, recibimos la invitación al acto solemne que se verificará el día de dos de Mayo a las 9 y media de la mañana en el que tomarán la Santa comunión los reclusos.

Nuevos Libros

Con atento saludo nos remite la Editorial Requeté de Burgos, el segundo ejemplar de sus publicaciones titulado «Los de siempre».

Dicho libro constituye otro gran éxito tan resonante como los anteriores. También «Ediciones Antisectarias» nos ha mandado el primer ejemplar de Juan Tusquets, Prebitero titulado «Masonería y separatismo» obra de gran actualidad, habiendo constituido igualmente, un éxito de Editorial.

Les felicitamos al mismo tiempo que agradecemos tan grato envío.

Ultima hora

Se ha ocupado Durango

Nuestro Glorioso y valiente Ejército, dando prueba una vez más de acometividad y amor a España, ha tomado, en brioso asalto, la gran ciudad de Durango, segunda de Vizcaya e importantísimo objetivo militar.

El creciente entusiasmo conque todos los españoles siguen la marcha de las brillantes operaciones se ha visto culminado con la toma de esta importante capital, arca de destinos de Bilbao.

¡¡Viva España!!

Jabones "ASEO"

SON LOS PREFERIDOS

Fabricante Simón Sainz - SORIA

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

CARABANA

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Capital autorizado	100.000.000
desembolsado	51.355.500
RESERVAS	70.592.954,34
Cuentas Corrientes al 30 de Junio 1935..	1.308.323.771,67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

Soria-Agreda-Burgo de Osma

400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de primer orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Anunciense en "Noticiero de Soria,"

BANDO

D. Carmelo Monzón y Mosso, Alcalde Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de esta Capital

HAGO SABER:

Que ordenado por su Excelencia el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales la incorporación a filas entre los días del 27 al 30 del corriente mes, de todos los reclutas pertenecientes al cupo de instrucción del reemplazo de 1931, se hace presente que, cuantos individuos pertenezcan al mismo, lo efectuarán atendiendo a las normas siguientes:

- 1.º—Los comprendidos en este llamamiento que pertenezcan a Cuerpos de Infantería, se incorporarán directamente a su destino.
- 2.º— Los pertenecientes a las restantes armas y Cuerpos del Ejército, efectuarán su presentación en la Caja de Recluta más próxima al lugar de su residencia.
- 3.º—También se presentarán en las Cajas de Recluta los que pertenezcan a Cuerpos, cuyas Plazas Mayores se encuentren en la zona no liberada.
- 4.º—Los individuos a los que corresponda incorporarse y se hallen en uso de prorrogas de 1.º Clase, cesarán en el disfrute de las mismas, y su presentación la efectuarán conforme disponen las dos normas anteriores, y
- 5.º—Todos los comprendidos en es-

ta disposición que se encuentren con anterioridad al 27 del mes proximo pasado, prestando servicio de armas en los frentes de combate, como afiliados a Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S. quedan dispensados de verificar su incorporación a filas.

Lo que he dispuesto hacer público para general conocimiento y cumplimiento de lo ordenado.

Soria 26 de Abril de 1.937.

El Alcalde
Carmelo Monzón y Mosso

Llamamiento de unas niñas en favor de sus hermanitos que sufren

Las niñas que asistimos al Colegio de las Señoritas Escudero de esta Capital, hemos trabajado desde el principio del glorioso movimiento salvador de España haciendo ropas de abrigo para nuestros combatientes comprados con los ahorros que suponían la privación de nuestros caprichos.

Ahora vamos a cambiar de labor; dedicándonos a nuestros hermanitos, a los niños de nuestra edad, que se encuentran desahogados y harapientos, mientras nosotras no carecemos de lo necesario.

A este fin y autorizadas por el Excmo. Sr. Gobernador Civil; que nos ha hecho el honor de aprobar y aún aplaudir nuestro propósito; hace-

La Unión y el Fénix Español



Compañía de Seguros Reunidos
Agentes en todas las provincias
España, Francia y Portugal
48 AÑOS DE EXISTENCIA
SEGUROS CONTRA INCENDIO
SEGUROS CONTRA LA VIDA -
Subdirector en Soria.

DON RAFAEL ARJONA
OFICINAS - Canalejas, 22 - SORIA

Lea V. Noticiero de Soria

Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Defraux y Mur

Expofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

mos una llamada a todos los niños y niñas de Soria y su provincia con objeto de que pidan a sus padres algo con que socorrer a nuestros hermanitos librados de la zona roja.

Recibimos ropitas interiores, vestiditos, calzado, telas que nosotras confeccionaremos y donativos para comprarlas.

Por los pobrecitos niños que no tienen ni camisa os lo piden al grito de ¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA FRANCO!

LAS ALUMNAS

Mandad los donativos a nuestro Colegio -Bernardo Robles n.º 8 SORIA.

¡Maestros!

Ejercicio del mes de María
Mandado hacer en las Escuelas por circular de Burgos de 9 de abril por F. T.

Enviad pedidos e importe (60 cénts.) mas gastos de correo a Imprenta de Emilio Martín, Pedro Barila núm. 2.—Avila

"La Unión y el Fénix Español"

Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas centrales de su Dirección; en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación de dicho organismo del 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continua aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

Capital social y reservas... más de 137 millones de pesetas.

Primas recaudadas en España en 1935..... " " 38 " "

Primas recaudadas en el extranjero en 1935..... " " 54 " "

Valor de los inmuebles de su propiedad..... " " 40 " "

No. de NOTICIERO DE SORIA

Noticiero de Soria

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.

Se hace toda clase de impresos.

Redacción y Administración, Aguirre número 9, SORIA